

jueves 27 de abril de 2023

El programa de Jesús Calleja 'Volando Voy' revoluciona Sanlúcar de Gadiana

La 9ª temporada del programa ha comenzado a rodarse en tierras onubenses con una divertida recreación de la época del contrabando en la localidad fronteriza

Huelva Film Commission ha actuado como entidad mediadora facilitando contactos y localizaciones al equipo de producción del programa



Descargar imagen

Con la participación de Huelva Film Commission, Jesús Calleja y su programa 'Volando Voy' llegan otra vez a Huelva, esta vez a la comarca del Andévalo, que se convierte en protagonista de un episodio de la novena temporada, centrándose especialmente en el municipio de Sanlúcar de Gadiana, que recientemente también ha sido plató de rodaje de la exitosa serie 'La Caza. Gadiana'.

El equipo de Volando Voy ha considerado este municipio de especial interés por su situación geográfica y por unas características que lo convierten en un destino diferente, entre las que destacan las relaciones históricas con el pueblo portugués de Alcoutim y el haber sido elegido como destino por ciudadanos de todo el mundo que viven en sus barcos anclados en el río Guadiana o atracados en su pequeño puerto deportivo.

Además de mostrar el paisaje andevaleño y a sus gentes, el programa, como en todos los destinos que ha recorrido, se plantea la realización de una misión colectiva para recuperar usos y actividades tradicionales de la comarca.

Finalmente, en la plaza del ayuntamiento de Sanlúcar de Gadiana, se desarrolla la proyección que cierra todos los programas, en la que Jesús Calleja, con su toque humorístico, va mostrando los momentos divertidos y también entrañables del programa.

Volando Voy está grabando su novena temporada, que consta de siete episodios, en los que el equipo encabezado por Jesús Calleja, visita diferentes destinos de España, conociendo de la mano de la gente local la zona, su paisaje y cultura.

Como en las anteriores temporadas el elemento diferenciador del programa será el vuelo del helicóptero pilotado por el presentador, dando a personas del lugar la oportunidad de ver su tierra desde el aire siguiendo la línea del tono divulgativo, aderezado con el humor y la personalidad distendida de Jesús Calleja.

Hasta ahora se han emitido ocho temporadas con un total de 56 capítulos, con una audiencia media de un millón de espectadores, de manera ininterrumpida desde 2015, lo que demuestra la confianza de Cuatro en el programa producido por Zanskar Producciones.

La provincia de Huelva ya ha sido en tres ocasiones protagonista del programa, con el famoso helicóptero sobrevolando El Rocío, el Parque Natural Sierra de Aracena y Picos de Aroche y la Cuenca Minera.

Huelva Film Commission

Huelva Film Commission ha actuado como entidad mediadora facilitando contactos y localizaciones al equipo de producción del programa 'Volando voy'

A través de la Agencia de Innovación Turística, la Diputación viene impulsando esta herramienta de promoción turística y desarrollo económico con el objetivo de lograr nuevos retos como son aumentar el número de rodajes audiovisuales en nuestras comarcas, impulsar la proyección y promoción nacional e internacional de nuestra provincia y generar un impacto positivo en la economía local de nuestro territorio, preservando su identidad social y cultural y su sostenibilidad.

Huelva Film Commission se ocupa de facilitar localizaciones y actuar como intermediario entre el sector audiovisual y las instituciones, ofreciendo a las productoras toda la información y acciones necesarias para el desarrollo de los rodajes y coordinando a los municipios de la provincia interesados en ofrecerse como lugares de rodaje.

Huelva cuenta con un amplio bagaje como destino de rodajes, con más de una veintena de películas rodadas en nuestra provincia, así como series de televisión, campañas publicitarias, videoclips musicales o programas de entretenimiento.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen